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Anexo al presente, me permito enviar a usted, informe sobre mi participación en el Seminario Parlamentario 

de Alto Nivel organizado por la OCDE "Impulsando el potenciar de crecimiento económico", que se celebró 

el pasado 2 de noviembre en París, Francia. 

La OCDE promueve estas reuniones tanto con gobiernos como con parlamentos de sus países miembros, con 

el fin de compartir recomendaciones y experiencias que sean útiles para enfrentar los desafíos económicos y 

sociales, derivados de la actual crisis. En esta ocasión se abordaron temas relacionados con: Inversión en 

educación, Innovación como un conductor para crecimiento y el papel del comercio en el fomento de 

empleos.  

Dicho Foro dio inicio con la participación del Diputado Aart de Geus, Secretario General Adjunto de la 

OECD, quien llevo a cabo una presentación y uno de sus planteamientos fue el tema del crecimiento verde de 

manera competitiva, a lo que yo me permití hacer un replanteamiento, en base a que México necesita 

recuperar primero su competitividad, que hemos perdido en los últimos años, para pensar entonces en 

impulsar un crecimiento verde, en lo que la mayoría de los ahí presentes coincidieron con un servidor, sin 

perder de vista que ambos temas son fundamentales para el crecimiento económico de un país, no obstante, 

me parece que es prioritario que un país sea primero competitivo, para tener crecimiento económico y la 

generación de empleos. La delegación Chilena por conducto de la presidenta de la Cámara de Diputados 

apoyo la posición nuestra, de no crear, como se ha propuesto, ningún impuesto como es el caso del "impuesto 

al carbono", particularmente en economías como la nuestra. 

En el tema: Inversión en educación la Dra. Barbara Ischinger, Directora para Educación de la OCDE destacó 

que la inversión en la educación es crucial en beneficio de economías de postcrisis y sociedades. Como se 

aprecia en la última edición de educación 2010, esta es una inversión grande y creciente de gasto público y en 

la mayor parte de los países por regla general se aplica el 5.5 % de PIB. En el futuro, el éxito de sistemas de 

educación será medido, no por la cantidad que gastan los países en educación, sino por los resultados 

educativos alcanzados y por su impacto sobre el progreso económico y social. Así mismo en este tema 

participó la Senadora Fidelma Healy Eames, de Irlanda.  

En cuanto a Innovación como un conductor para crecimiento, la Sra. Yuko Harayama, Directora Adjunta de 

Ciencia, Tecnología y Directora de Industria de la OCDE, destacó que hoy el mundo afronta desafíos 

significativos económicos, ambientales y sociales.  

La innovación es el ingrediente clave de cualquier esfuerzo para mejorar la calidad de vida de la gente, e hizo 

hincapié en que la recuperación de la crisis global financiera y económica permanece frágil. Los países 

tendrán que aumentar su capacidad para innovar siempre procurando el mejor funcionamiento de su 

productividad y asegurar el crecimiento sostenido. La innovación es también esencial para resolver la 



problemática más apremiante de la sociedad, como el cambio climático, la salud y la pobreza. Así mismo en 

este tema participó Sr. Meir Sheetrit, Presidente del Comité de Ciencia Tecnología, en la Knesset, Israel. 

Sobre el papel de comercio en el fomento de empleos, el Sr. Michael Plummer, Jefe de la División de 

Desarrollo, Comercio y Dirección de Agricultura de la OCDE, comentó que el comercio internacional es una 

fuente esencial de crecimiento y desarrollo. Es urgentemente necesario un trato genuino comercial que 

asegure nuevas oportunidades de mercado sobre la base de la ventaja comparativa que apoyaría, sin duda, el 

crecimiento económico y la creación de empleo digno tanto en países en vías de desarrollo como en 

industrializados. 

Además de participar en los trabajos antes mencionados, tuve la oportunidad de reunirme el día martes 2 de 

noviembre en una comida con el Ministro Joseph Konvitz, Director de la División de Políticas Regulatorias 

de la OECD, y con el Embajador Agustín García López Loaeza, Representante Permanente de México ante la 

OECD, donde discutimos sobre temas relativos a los órganos reguladores, particularmente sobre la Comisión 

Federal de Competencia Económica. 

Así mismo me reuní al día siguiente en un desayuno con el Ministro Sean F Ennis, de la División de 

Competencia Económica de la OECD, para discutir los temas relativos a competencia económica. 

Sin otro particular, hago propicia la ocasión para enviarle un cordial saludo.  
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